



Colocación de la primera piedra de las obras de rehabilitación

El Ministerio de Fomento impulsa la remodelación del Mercado Central de Tarragona

- La secretaria de Estado de Vivienda firma un protocolo con el alcalde por el que la inversión del Ministerio de Fomento podrá alcanzar los ocho millones de euros.
- Beatriz Corredor destaca que “con este tipo de actuaciones no sólo recuperamos un conjunto arquitectónico, también contribuimos a la creación de empleo y a la reactivación económica”.
- Fomento ha destinado desde 2004 más de 938 millones de euros a políticas de vivienda, suelo y regeneración urbana en Cataluña

Tarragona, 22 de marzo de 2011 (Ministerio de Fomento).

La secretaria de Estado de Vivienda y Actuaciones Urbanas, Beatriz Corredor, ha colocado hoy la primera piedra de las obras de remodelación del Mercado Central de Tarragona y ha firmado con el alcalde, Josep Félix Ballesteros, un protocolo entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento para la financiación de dicha rehabilitación.

En virtud de dicho protocolo, la inversión del Ministerio en la remodelación del Mercado podrá alcanzar los ocho millones de euros. Esta cantidad incluye una subvención de 500.000 euros que Fomento ya concedió para estos trabajos en 2010 así como otras dos, por un importe total de 1,4 millones de euros, consignadas en los Presupuestos Generales del Estado de 2011.

En su intervención, Beatriz Corredor ha destacado que “con este tipo de actuaciones no sólo damos una nueva oportunidad a un conjunto arquitectónico de gran valor como este mercado modernista, sino que



Nota de prensa

también contribuimos a la creación de empleo y la reactivación del sector auxiliar de la construcción. Por eso, mantendremos estas intervenciones incluso en momentos de austeridad y ajuste presupuestario como el actual.”

Asimismo ha expresado que “se trata de una iniciativa de gran calado social, urbanístico y económico con la que se dotará a la ciudad de Tarragona de un recurso comercial ambicioso, que será además un elemento vertebrador que generará importantes sinergias de crecimiento y desarrollo económico”.

Esta actuación en el Mercado de Tarragona se enmarca en la inversión en patrimonio histórico, cultural y social del Ministerio de Fomento en Cataluña que ha ascendido desde 2004 a 97,8 millones de euros.

Corredor, se ha referido asimismo a las actuaciones de rehabilitación de vivienda y renovación de espacios urbanos y ha asegurado que “estamos poniendo las bases necesarias para un cambio de modelo, apostando por la rehabilitación de edificios como un nuevo instrumento de planificación y sostenibilidad, permitiendo la renovación de zonas degradadas y la recuperación integral de un recurso esencial para las familias como su vivienda, su barrio y su entorno”.

El fomento de la rehabilitación es uno de los ejes estratégicos de la política de vivienda del Ministerio de Fomento. En este sentido, ha recordado que el Gobierno de España aporta 115,75 millones de euros para distintos barrios y Áreas de Rehabilitación Integral y de Renovación Urbana de Cataluña. Esta inversión forma parte de los 938 millones de euros que el Estado ha destinado desde 2004 para facilitar el acceso a una vivienda a las familias catalanas o para que puedan mejorar la que ya tienen.